

Ad-hoc-Mitteilung

Adval Tech Gruppe passt Kapazitäten bei Styner+Bienz in Uetendorf und Niederwangen an

Niederwangen, 15. Januar 2015, 7.00 Uhr – Die Adval Tech Gruppe passt die Kapazitäten der Styner+Bienz FormTech AG in Uetendorf und Niederwangen an.

Einige der an den Standorten Uetendorf und Niederwangen hergestellten Produkte für die Automobilindustrie, die mehrheitlich in die EU exportiert werden, erreichen das Ende ihres Lebenszyklus. Zudem erschwert der gegenüber dem Euro anhaltend starke Schweizer Franken die Akquisition von Ersatzaufträgen. Diese Situation macht einen Abbau von 17 Stellen bei Styner+Bienz FormTech AG notwendig. Die Geschäftsleitung ist bestrebt, die Folgen des Stellenabbaus mit einem Sozialplan zu mildern. Die Adval Tech Gruppe beschäftigt weltweit rund 1700 Mitarbeitende.

Ziel der eingeleiteten Massnahme ist eine nachhaltige Reduktion der operativen Kosten bei der Tochtergesellschaft Styner+Bienz FormTech AG.

Kontakt

Valeria Poretti, Head Corporate HR/Communication, Tel.: +41 31 980 82 66,
valeria.poretti@advaltech.com

Kurzporträt der Adval Tech Gruppe

Durch Innovationen Mehrwert schaffen – adding value – dafür steht der Name Adval Tech. Adval Tech ist ein global tätiger Industriepartner für Komponenten aus Metall und Kunststoff in grossen Stückzahlen sowie für Hochleistungsformen zur Produktion von Kunststoffkomponenten. Im Komponentengeschäft fokussiert Adval Tech auf den Automobilmarkt und auf verwandte Anwendungen. Im Formenbau ist Adval Tech hauptsächlich in den Märkten Consumer and Personal Care, Packaging, Medical und Automotive tätig. Als Zulieferer und Wertschöpfungspartner deckt Adval Tech die gesamte Wertschöpfungskette ab: von der Produktentwicklung über den Prototypenbau, die Formen- und Werkzeugentwicklung bis zur Komponentenproduktion und -montage.

Agenda

- Ende März 2015, Bekanntgabe der wichtigsten Abschlusszahlen 2014
- 28. April 2015, Medien- und Finanzanalystenkonferenz zum Jahresabschluss 2014
- 28. April 2015, Publikation Geschäftsbericht 2014
- 21. Mai 2015, Generalversammlung 2015